

ProLab Implantat-Prothetik feiert 25. Jubiläum



Der Vorstand des ProLab e.V. freut sich auf das 25. Jahrestreffen in Seefeld: Uwe Kanzler, Christian Reinsch, Roman Dotzauer, Raoul Gerhold, Marcel Liedtke (v. l. n. r.) und Volker Wagner (nicht im Bild).

25 Jahre Implantat-Prothetik auf höchstem Niveau: Der ProLab e.V. hat sich als wegweisende Institution in der Implantat-Prothetik etabliert und gilt mit ihren mehr als 50 Dental-laboren bundesweit als zuverlässiger Partner für Zahnmediziner und Unternehmen der Branche. Mit der außergewöhnlichen Jubiläumsfeier vom 20. bis 22. Oktober 2023 in Seefeld, Tirol, bietet der Vorstand mit Uwe Kanzler an der Spitze eine einmalige Gelegenheit, die langjährigen Erfahrungen des Netzwerks zu feiern und neue Impulse für künftige Entwicklungen zu setzen. Höhepunkte des Jubiläumstreffens sind u. a. der Vortrag von Dr. Ralf Erich Schauer zur Thematik „Zufriedene Mitarbeiter sind glücklicher“ – eine Win-win-Situation für alle. Prof. Dr. Volker Busch referiert über „Glück ist nicht immer Glückssache, denn Glück ist, wer zufrieden ist“. Und Start-up-Berater Lutz Langhoff zeigt im Vortrag „MUT – MOTIVATION – MACHEN“ die „Kunst des Feuermachens“ und damit, wie Unternehmen im beruflichen Alltag ihre Ziele und Visionen mit Leidenschaft erreichen können.

„25 Jahre ProLab e.V. bedeutet beste Kollegialität, ja vielleicht Freundschaft, gemeinsame Fortbildung, viele Stunden gemeinsamer Fröhlichkeit, kollegialer Austausch, kollegiale Hilfe und auch konstruktive Kritik, miteinander sprechen und die Dinge gemeinsam in die richtige Richtung bewegen“, reflektiert

Uwe Kanzler, Vorstandsvorsitzender des ProLab e.V. „Und deshalb feiern wir in Seefeld und freuen uns, die ProLab-Reise genauso erfolgreich auch in Zukunft mit unseren Mitglieds-laboren und Sponsorpartnern aus der Industrie fortzusetzen.“ 1998 wurde ProLab als eingetragener Verein aus Dentallaboren gegründet, um die Bedeutung der prothetischen Implantat-planung und Diagnostik nach prothetischen Gesichtspunkten zu betonen. Zwei Jahre später erfolgte die Gründung der ProLab-Einkaufsgenossenschaft. Die ProLab-Labore haben das Ziel, Zahnärzten das Implantieren zu erleichtern und ihren Patienten maximale Sicherheit zu bieten. Bei insgesamt 16 Implantat-Curricula nahmen mehr als 250 Teilnehmer in 25 Jahren erfolgreich teil. Die ProLab erweiterte 2022 das Fortbildungskonzept um digitale Schulungsinhalte. Durch die Etablierung technischer Innovationen und die Ausbildung qualifizierter Zahntechniker im Bereich präimplantologischer Planung und hochwertiger Prothetik gewährleistet ProLab höchste Standards und schafft gute Gründe für maximales Vertrauen seitens der Zahnärzte.

ProLab e.V.
www.prolab.net

Print-it@shera – ein Mehrwert für das Zahnlabor

Auftragsspitzen abfangen, Zeitaufwand im Labor reduzieren und Freiräume für komplexe zahntechnische Arbeiten schaffen – es gibt viele Gründe, Druckdienstleister zu beauftragen, vor allem wenn das eigene 3D-Drucksystem im Dentallabor fehlt. Shera bietet mit den Druckdienstleistungen print-it@shera und ihrer Software Sheraeasy-model dafür eine zuverlässige Lösung. Wer sich für Shera entscheidet, hat über die Designsoftware Sheraeasy-model Zugang zu patentierten zahn-technischen Lösungen, die es bei anderen Anbietern nicht gibt. 3D-Druckmodelle von Shera sind mit der patentierten Stumpf-geometrie Sheraprint-cone oder der Artikulationshilfe Sheraprint-plate erhältlich. Das Sheraprint-Team druckt nicht nur Stumpfmodelle, sondern auch Bohrschablonen, individuelle Löffel, Bissnahmen, Stützstiftregistratur, einfache Modell-segmente, KFO-Modelle und Modellgussdesigns. Alle Druck-dienstleistungen können innerhalb eines Arbeitstages ge-druckt und am nächsten Tag in den Versand zum Kunden gehen.



Die Königsklasse bei den Druckdienstleistungen: Präzise und ästhetische Modelle mit den herausnehmbaren Stümpfen aus dem patentierten Sheraprint-cone-System.

SHERA Werkstoff-Technologie GmbH & Co. KG
www.shera.de

Funktion und Ästhetik verbessert! Kristallklare Aussichten!

Der deutsche Hersteller Müller-Omicron GmbH & Co. KG mit Sitz in Lindlar/NRW stellt dem Zahnarzt und Dentallabor hochpräzise Abformmaterialien und Laborsilikone zur Verfügung. Neben dem transparentesten Silikon in seiner Härteklasse, kristall PERFECT LAB, hat der Hersteller die scanbare Zahnfleischmaske gingiva MASK 3D erheblich verbessern können. Neben der unverändert sehr guten Fließeigenschaft, hohen Thixotropie sowie hohen Präzision und Dimensionsstabilität bietet die optimierte Formulierung eine deutlich verbesserte Beschleifbarkeit des Materials und eine natürlichere Farbgebung. Die Besonderheit von gingiva MASK 3D, die hervorragende optische Reflexionsaktivität und die damit verbundene puderfreie Scanbarkeit, ist nach wie vor gegeben.

kristall PERFECT LAB ist das zurzeit transparenteste A-Silikon für dentaltechnische Zwecke in der Härteklasse Shore A70, so der auf Dentalsilikone spezialisierte Hersteller Müller-Omicron aus Lindlar. Das Material erfreut sich einer immer größer werdenden Beliebtheit in der Anwendung als Silikon-schlüssel für Wachmodellationen. Entweder in der herkömmlichen Form als Vorwall oder als formgebendes Material in der Injection-Mould-Technique zur Herstellung von Seiten- und Front-zahnrestaurierungen mit lichterhärtenden Kompositen. Das glasklare Silikon bietet eine perfekte visuelle Kontrolle und eine hohe Lichtdurchlässigkeit für eine sichere Polymerisation durch die transparente Abformung hindurch. Der Einsatz von kristall PERFECT LAB erleichtert und verkürzt den Fertigungsprozess.

Darüber hinaus leistet der Anwender ganz automatisch einen aktiven Beitrag zum Schutz des Klimas und der Umwelt. Das Material wird mit den kurzen NT-Mixing Tips verarbeitet, welche in der Herstellung weniger Kunststoff verbrauchen und in denen weniger ungenutztes Silikon (~ 28 Prozent) verbleibt.

Eine Win-win-Situation für alle!



Die Produkte sind aktuell in einem attraktiven 2 + 1- Gratis-Aktionspaket über den Fachhandel erhältlich. Mehr Informationen: **Müller-Omicron GmbH & Co. KG**, www.mueller-omicron.de



IHR DIREKTER WEG
ZUR LIQUIDITÄT

Jetzt flexibel durch unruhige Gewässer



Halten Sie Ihre Liquidität im Fluss und holen Sie sich einen starken Partner ins Boot. Seit über 35 Jahren bieten wir Dentallaboren zuverlässig Sicherheit durch Vorfinanzierung der Rechnungswerte und Übernahme des Ausfallrisikos. Und helfen unseren Partnern so, Verbindlichkeiten abzubauen, flexibel Freiräume für Investitionen zu schaffen und finanzielle Engpässe zu umschiffen.

Über 30.000 Zahnärzte vertrauen uns bereits über ihr Labor. Wann holen Sie uns ins Boot?

L.V.G. Labor-Verrechnungs-Gesellschaft mbH
Hauptstraße 20 / 70563 Stuttgart
T 0711 66 67 10 / F 0711 61 77 62
kontakt@lvg.de

www.lvg.de

